



ECTA President

Michael Franz

e-mail: President@ECTA.de

Dear Dancers,

ECTA wishes you a happy new Year 2014, with lots of interesting dance events.

I used this slot in the last issues of the Bulletin to present ECTA and its organizational set up.

Today I'd like to take the chance to draw your attention to what it takes for a leader, meaning a Caller, Cued Instructor and Prompter to be part of the programmed leaders on an EAASDC/ECTA or purely ECTA sponsored event.

I would like to give my regards to the ECTA Square Dance Coordinator, as he prepared the following article.

Who May Call on a Jamboree?

Again and again dancers ask: Why can't XY call or cue at the EAASDC Spring Jamboree, EAASDC/ECTA Fall Round-Up, or ECTA Student Jamboree?

Sometimes there's the rumor that the ECTA Board denies some of ECTA's members the permission to lead a session at one of these events. The dancers of the hosting club would like to engage this certain leader but ECTA says: "No."

A performance at such events requires a certain level of experience therefore, EAASDC and ECTA have agreed that only ECTA leaders with the membership status "active" are to be engaged. The same requirements apply for the ECTA Student Jamboree and all other ECTA dance events. In ECTA each council has its own rules and regulations. According to these rules and regulations the respective leader has to be active at the time of program planning. (Of course some non-active

Liebe Tänzer,

die ECTA wünscht Euch ein frohes Jahr 2014, mit vielen interessanten Tanzveranstaltungen.

An dieser Stelle hatte ich in den letzten Ausgaben die ECTA als Organisation dargestellt.

Heute möchte ich die Gelegenheit nutzen Euch ein Bild davon zu geben, was für einen Leader, also Caller, Cued Instructor und Prompter nötig ist um an einem EAASDC/ECTA oder reinen ECTA gesponserten Event auftreten zu dürfen.

Ich danke hierfür dem Square Dance Coordinator der ECTA, da der nun folgende Artikel aus seiner Feder stammt.

Wer darf am Jamboree callen?

Immer wieder fragen Tänzerinnen und Tänzer: Warum darf XY nicht beim EAASDC/ECTA Spring Jamboree, EAASDC/ECTA Fall Round-Up oder der ECTA Student Jamboree auftreten?

Manchmal kommt in diesem Zusammenhang das Gerücht auf, der ECTA-Vorstand verweigert einigen Mitgliedern von ECTA einfach das Recht dort aufzutreten. Die Tänzerinnen und Tänzer des veranstaltenden Vereins wollen diesen Leader haben, aber ECTA sagt: „Nein.“

Ein Auftritt bei solchen Veranstaltungen erfordert eine bestimmte Erfahrung und so haben sich EAASDC und ECTA darauf geeinigt, dass nur Leader engagiert werden dürfen, die ECTA-Mitglieder sind und den Status „aktiv“ bei ECTA haben. Das gilt ebenso für die ECTA Student Jamboree und alle anderen Tanzveranstaltungen von ECTA. Die Regularien, die sich die einzelnen Councils, das sind die vier Abteilungen von ECTA, gegeben haben, sehen hier vor, dass bereits dann, wenn das Programm geplant wird, entsprechende Leader aktiv sein müssen. (Natürlich gibt es auch Nicht-Aktive-Leader,

leaders would be experienced enough to successfully contribute to such an event. But the rules and regulations contain no exceptions in this case.)

How can an ECTA member become active?

In the case of Round Dance, Clogging, and Contra the leaders have to pass a test. In the case of Square Dance a leader has to be assessed by three other callers, as to whether she or he is able to successfully call and teach. The application for active membership has then to be presented in person at a Square Dance Council meeting.

How is the active membership retained?

Leaders have to attend, at least, in defined intervals either a council meeting, or an ECTA Convention, or an ECTA membership meeting, or a meeting of an ECTA regional group. To achieve this relatively long terms apply.

For attending regional group meetings two calendar years
for official ECTA meetings four calendar years.

Sometimes a leader may forget to attend such an event in due time, the ECTA Vice President gives them due notice before their active membership period ends. In such a case the question arises: If a member is not able to attend one meeting within four years how *active* is the member in ECTA? Also the member has to have paid the membership dues end-to-end. For attending meetings and paying dues the member is solely responsible. Those who miss to meet one of the requirements cannot perform at one of said events.

Résumé

All things considered it is within the discretion of an ECTA member to retain her or his active membership and so have the possibility to perform at one of the EAASDC/ECTA events. The ECTA Board only reviews the presence of the prerequisites for attending.

die durchaus in der Lage sind, erfolgreich bei so einem Programm mitzuwirken. Aber die Regularien sehen hier keine Ausnahme vor.)

Wie können ECTA-Mitglieder aktiv werden?

Im Falle von Round Dance, Clogging und Contra müssen die Leader eine Prüfung bestehen. Bei Square Dance muss von drei anderen Callern beurteilt werden, ob er/sie callen und unterrichten kann. Der Antrag auf aktive Mitgliedschaft muss dann bei einem Square-Dance-Council-Meeting persönlich abgegeben werden.

Wie wird die aktive Mitgliedschaft behalten?

In regelmäßigen Abständen müssen Leader entweder bei einem Council-Meeting, einer ECTA-Convention, einer ECTA-Mitgliederversammlung oder einem Meeting einer ECTA-Regionalgruppe teilnehmen. Dafür gibt es relativ lange Fristen:

Für die Teilnahme bei einer Regionalgruppe zwei Kalenderjahre
für offizielle ECTA-Meetings vier Kalenderjahre.

Weil manche vielleicht aus Versehen es vergessen könnten an so einem Meeting mal anwesend zu sein, werden sie rechtzeitig vor Ablauf der aktiven Mitgliedschaft vom ECTA Vice President angeschrieben. In diesen Fällen stellt sich die Frage: Wenn ein Mitglied es nicht schafft, einmal innerhalb von vier Jahren an einem ECTA-Meeting teilzunehmen, wie *aktiv* ist das Mitglied dann bei ECTA? Außerdem müssen die Beiträge lückenlos bezahlt sein. Der Besuch eines Meetings und die Bezahlung des Beitrags liegen allein in der Verantwortung des Mitglieds. Wer eins von beiden versäumt, kann nicht bei einem der genannten Events auftreten.

Fazit

Alles in allem liegt es bei den ECTA-Mitgliedern, ob sie sich die aktive Mitgliedschaft und damit Möglichkeit erhalten, an offiziellen ECTA-Events und EAASDC/ECTA-Veranstaltungen auftreten. Der Vorstand von ECTA prüft nur, ob die entsprechenden Voraussetzungen erfüllt sind.